



令和3年11月24日

株式会社 中国銀行

### 海洋廃棄物となる牡蠣殻を再利用したボールペンの使用について

当行では、「地方創生SDGsの取組み強化」を中期経営計画の第一の柱として活動しています。

その取組みの一環として、海洋廃棄物となる牡蠣殻を再利用したボールペンを県内一部店舗で導入いたします。12月上旬から、店頭窓口等で実際にご利用いただけます。

本商品は、岡山イノベーションコンテスト2020でハンズオン支援賞を受賞した山陽クレー工業株式会社（備前市吉永町南方840-1 代表取締役 瀧本 弘治）のビジネスプランから生まれた新商品であり、地域商社「株式会社せとのわ」（当行、株式会社山陽新聞社、株式会社天満屋の共同出資により設立）が開発支援をおこないました。

当行では引き続き、SDGsの取組み強化を図り、地域の持続的な発展を目指してまいります。

#### 1. 商品概要

##### (1) 商品

海洋廃棄物となる牡蠣殻を51%利用したボールペン

##### (2) 特徴

従来、廃棄物とされていた牡蠣殻をボールペンの原材料として再利用することで、プラスチックの使用量を抑えるとともに、地域の海洋廃棄物のリサイクルを目指した商品。

#### 2. 使用の目的

地域の特産品である反面、海洋廃棄物として処分されていた牡蠣殻を有効活用した環境配慮型の商品を、店頭窓口等で使用することで、資源循環の啓発や地域社会におけるSDGsの浸透を図る。



※商品イメージ

以上